
 VERBALE n.78 del 14/12//2017 

L’anno 2017 il giorno 14 del mese di dicembre si è riunita, la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 

29 novembre 2017 prot. n. 460/17.  Alle ore 9,20 in prima convocazione  sono presenti i 

consigliere: Caracausi, Giaconia e Meli. Presiede la seduta il presidente Caracausi che, 

assistito dalla segretaria, sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale 

in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti punti: 1) 

Lettura ed approvazione  verbali precedenti; 2) proposta di delibera avente ad oggetto: 

“Affidamento alla SISPI S.p.a. della conduzione tecnica e sviluppo della SITEC 

(Sistema informatico e telematico del Comune di Palermo) AREG 1679483/2017; 3) 

varie ed eventuali. Si dà atto che alle ore 9,25 entra il vicepresidente Ficarra. Il 

presidente Caracausi passa alla trattazione del primo punto all’o.d.g. e dà disposizione 

alla segretaria di leggere il verbale di giorno 1 dicembre u.s., il quale viene approvato 

all’unanimità dei presenti. Si passa alla trattazione del secondo punto all’o.d.g., il 

presidente Caracausi avendo appreso che in VII Commissione è ospite il presidente della 

SISPI dott. Randazzo, chiede al presidente Arcoleo, la possibilità di procedere ad una 

seduta congiunta. In accordo con la VII Commissione, alle ore 10.00 si procede alla 

seduta congiunta. Per quel che attiene le presenze dei componenti della VII 

Commissione consiliare si rinvia al relativo verbale. Il Presidente Arcoleo ringrazia il 

Presidente Randazzo, per aver aderito all’invito ed inoltre precisa che, alla  presente 

seduta partecipa anche, congiuntamente la III Commissione consiliare. Infatti i 

componenti della suddetta Commissione, venuti a conoscenza della preventivata 

audizione del Presidente Randazzo hanno chiesto, di poter partecipare alla stessa, 

essendo anch’essi interessati al tema di cui alla proposta all’o.d.g.. Il  Consigliere 

Volante riassume a tutti i Consiglieri presenti i lavori consiliari fin qui svolti ed in specie 

i termini della discussione, così come sopra riportata nel presente verbale. L’audizione 

prosegue. Prende la parola il Presidente Paolo Caracausi della III Commissione 

consiliare chiedendo al Presidente Randazzo se i costi per il servizio reso da Sispi sono 

rimasti invariati rispetto al passato. Il Presidente Randazzo risponde di si. Il Presidente 

Caracausi chiede al Presidente Randazzo come funziona il rapporto tra il Comune e la 

società, ove siano necessari servizi aggiuntivi da fornire al Comune. Si discute 

sull’argomento. Il Presidente Caracausi chiede alla Segretaria Cuticchio di esibire il 

report trimestrale e semestrale Sispi e ciò, per comprendere quali servizi vengano 

ricompresi nel pagamento degli 11.191.000,00 euro preventivati in Convenzione per il 

servizio reso da Sispi e dunque, in sostanza, cosa sia incluso e cosa no con il pagamento 

di detta somma. In dettaglio il Presidente Caracausi rileva che, a proprio parere, negli 

11.191.000,00 euro dovrebbero essere ricompresi gli interventi di manutenzione 

ordinaria degli strumenti informatici in uso presso il Comune di Palermo, nonché la 

dotazione ai siti istituzionali del sistema Wi fi (vedi nelle sedi delle commissioni 

consiliari, così come richiesto con separata nota). Il Presidente Randazzo chiarisce che 

rientrano nei servizi ordinari la conduzione funzionale e tecnica di tutti gli aspetti 

informatici del Comune di Palermo, ovvero, il funzionamento degli oltre 5.500 pc in uso 

al Comune di Palermo e la gestione del relativo collegamento di detti pc alla rete 

internet, la gestione del Wi fi e dell’anello telematico. Prende la parola il Consigliere 



Volante per rilevare che, a proprio parere, bisognerebbe valutare se vi siano gli estremi 

per indire una gara tra diverse società fornitrici ove il Comune avesse intenzione di 

usufruire di servizi telematici aggiuntivi. Si analizzano i report trimestrale e semestrale 

della Sispi. La Consigliera Figuccia, anche a nome di tutti i Consiglieri presenti, rileva 

che il servizio Sispi funziona in maniera efficiente ma evidenzia che l’intenzione del 

Consiglio Comunale è quello di migliorare lo stesso servizio, facendo anche risparmiare 

le casse del Comune e a tal fine, invita il Presidente Randazzo a mettere a disposizione 

dei Consiglieri i tabellari secondo i quali vengono poi stabiliti i prezzi per i servizi 

accessori forniti dalla Sispi al Comune di Palermo. Il Presidente Randazzo, nel mettersi a 

disposizione in tal senso, altresì, invita i Consiglieri a far visita presso i locali della 

società per vedere come la stessa opera. La Consigliera Figuccia chiede al Presidente 

Randazzo di offrire delucidazioni sulla gestione delle emergenze e dunque sulla fornitura 

e del pagamento delle fatture emesse in relazione ai servizi aggiuntivi extra resi dalla 

Sispi S.p.A. Prende la parola il Presidente Arcoleo e domanda al Presidente Randazzo se 

è possibile venire a conoscenza della media dei costi extra forniti dalla Sispi al Comune 

di Palermo negli ultimi cinque anni. Il Presidente chiede anche di conoscere se le 

differenze dovute dal Comune a titolo di servizi aggiuntivi, alla Sispi diano luogo al 

sorgere di debiti fuori bilancio per il Comune di Palermo. Il Presidente Randazzo 

assicura di no. Si dà atto che alle ore 10,30 esce il cons. Ficarra. Il Presidente Arcoleo, 

anche e soprattutto in considerazione del fatto che stamattina è prevista seduta di 

Consiglio Comunale, rinvia la prosecuzione dei lavori sul tema ad una prossima data ed 

invita gli uffici a provvedere a concordare una visita per effettuare un sopralluogo presso 

la società Sispi  S.p.A. Alle ore  10,55, si chiude la seduta congiunta e la III 

Commissione Consiliare continua i propri lavori fino alle ore 11,20, quando il presidente 

Caracausi chiude la seduta. 

 

 

LA SEGRETARIA       IL  PRESIDENTE  
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